
 
 

Communiqué 2019-32 
Le 15 juillet 2019 

 

 

Message à tous les membres, 

 

Aujourd’hui dans l’édition du journal de Montréal le Président Éric Labonté a accordé 

une entrevue concernant la baisse des constats d’infractions émis pour les surcharges 

ainsi que la détérioration de nos structures routières. 

 

Vous pouvez consulter les deux articles en cliquant sur les liens suivants : 

 

 https://www.journaldemontreal.com/2019/07/15/moins-de-surveillance-selon-le-syndicat 

 

https://www.journaldemontreal.com/2019/07/15/plus-de-poids-lourds-que-prevu 

 

L’employeur a répliqué sur les ondes de TVA nouvelles plus tard dans la journée. 

 

Il s’agit d’une capture audio d’une entrevue avec Claude Pigeon. 
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Votre exécutif 
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